

第8回 感想・質問（物理講座・保護者）

学年	課題・回答
小4	音はとても身近なものです、目に見えないものなので、その仕組みにふれることができてよかったです。
小6	講座の最初のはうは理論的な内容が多く、小学生の子供たちには少し難しそうな感じがしました。どうしても説明だけが続いてしまうと、子供たちの集中力が続かない部分があると思うので、細かい説明などについても、都度実際に音などを鳴らしながら、説明をされていくと集中力が続きやすいのかなと思いました。 そういう点では以前よりも、後半の実験などの多い部分については子供も冗談みたなのを織り交ぜながら話をされていたので、子供も話しに入りやすそうな感じがしました。 ワイングラスや共鳴などについては、とても面白かったみたいでした。
小4	今回初めて講座に参加しました。音の伝わり方や周波数についてなど何となく知ってるつもりだったことが分かりやすく説明が聞けて子どもより楽しんでいました。
小6	講座から帰宅後の夕方、コウモリが飛び交う様子を見て、いつもは気にも止めませんでしたが、高い周波数で何を話しているのかなあと眺めました。
小4	いつも楽しい授業ありがとうございます。 初めて知ることがたくさんあり、子供以上にビックリしていました。
小5	興味のわく実験を沢山体験させていただきました。ありがとうございました。